





bebidas junto a la capilla del Príncipe Pío, así como también el hacer disparos de armas de fuego el Sábado Santo y el pedir limosna bajo ningún pretexto en las calles ni a las puertas de los templos.

El Stanley-Club de París, compuesto de lo más escogido de la colonia norteamericana, ha obsequiado al sabio Pasteur con un banquete, al que han asistido además de algunos franceses ilustres, los socios del Club y corresponsales de las publicaciones más importantes de Europa.

En la madrugada de ayer, según telegrama oficial de Alicante, ocurrió un incendio en la venta del Pilar, término de Centoneta, que destruyó totalmente el edificio.

Las conclusiones aprobadas respecto a la naranja, por la asamblea agrícola de Valencia, en su cuarta sesión, son las siguientes:

- Rebaja de tarifas y su posible unificación.
Aumento del material y celeridad en las expediciones.
Pedir al gobierno celebre tratado con los Estados Unidos.
Pedir el establecimiento de sindicatos de propietarios para la adquisición de material.

Pasaje gratis para los que facturen cierto número de vagones e itinerario fijo.
Nombramiento por la Liga de propietarios y sociedad de Agricultura, de una comisión técnica que entienda en todo lo que se refiera a producción, abonos, etc.

Y la venta escalonada para poder hacerla en mejores condiciones.

De la Gazzette d'Italia ha tomado la France noticia de que hay grandes probabilidades de que el príncipe de Bismarck obtenga autorización para anexionar Baviera al imperio.

El Sr. Fontes fue recibido ayer tarde en audiencia particular por S. M. la reina regente, pasando después a ofrecer sus respetos a S. A. la infanta doña Isabel.

Hoy almorzaré con sus amigos particulares los Sres. Sagasta y Moret, y el lunes saldrá para París.

A la bendición de las palmas que se verificará hoy en la capilla de Palacio no asistirá la familia real.

El acto del lavatorio también se suprimirá el jueves próximo: a los pobres que debían concurrir, se les regalará el traje y se les entregará, en equivalencia de la comida, 80 pesetas a cada uno.

Aunque lentamente continúa el alza en los precios de los plomos en los mercados de Inglaterra, que sirven de reguladores para los de España.

El plomo desplastado se ha vendido últimamente a 43 libras y 5 chelines la tonelada métrica.

El movimiento de población en Madrid durante el último mes de marzo, arroja un total de 1349 nacimientos y 1229 defunciones.

Hubo, pues, una diferencia de natalidad de 320 individuos sobre la mortalidad; pero al aumento de población fué de 233, por haber nacido sin vida ó muerto antes de ser inscritos, 82 individuos.

Los nacidos con vida fueron 1467, de ellos 1092 legítimos (638 varones y 534 hembras), y 375 no legítimos (183 y 187).
Los nacidos sin vida fueron 56 legítimos (29 varones y 27 hembras) y 26 no legítimos (17 y 9).

El ministro de Fomento y el director general de Instrucción pública, que no descansan un momento en todo lo que se refiere a bien de la enseñanza, han ultimado ya el proyecto de real decreto creando las escuelas de comercio que tan necesarias son en España.

Muy en breve quedarán establecidas seis escuelas elementales y dos superiores en diferentes capitales de la Península.

El teniente general D. Ramon Fajardo salió anoche para Archena, desde donde se trasladará a Alicante y luego a Valencia, con objeto de buscar alivio a la enfermedad que le aqueja.

Desemamos logre pronto nuestro querido amigo el total restablecimiento de su salud.

Parece ser, según hemos oído, que la lucha para la elección de senador por la real Academia de Medicina será muy empuñada entre los Sres. Nieto y Serrano y Santero (D. Tomás), secretario el primero y presidente el segundo de aquella científica corporación.

La real Academia de Medicina tuvo anoche otra de sus sesiones públicas literarias presidida por D. Tomás Santero, para seguir ocupándose de la profilaxis y tratamiento del cólera morbo asiático, usando de la palabra los académicos correspondientes y médicos militares, señores Sanchez y Ferradas, que emplearon todo el tiempo reglamentario.

Restablecido un tanto de su indisposición, ha vuelto a encargarse de los negociados de los registros de la Propiedad civil y del notariado y de cancelería del ministerio de Ultramar, D. Angel Avilés.

En el tren espreso de Barcelona salieron ayer tarde para la capital del principado los Sres. Salmeron y Figuerola.

Unas 200 personas próximamente bajaron a despedirlos a la estación de Atocha.

Ayer tarde, a última hora, conferenciaron con el Sr. Sagasta los señores general Martinez Campos, conde de Xiquena y Abascal.

El señor alcalde de Madrid manifestó al Sr. Sagasta la agradable impresión que en su ánimo habían producido los discursos pronunciados en el banquete celebrado ayer tarde en el Vivero por los Sres. Martos, Becerra y marqués de la Vega de Armijo.

Correo de tentos.
Anoche se verificó en el teatro de la Princesa el beneficio del popular y siempre aplaudido primer actor cómico D. Ramon Rossell.

Púsose en escena la graciosa comedia Los dominos blancos, en la que tuvo en constante hilaridad al numeroso y distinguido público que ocupaba todas las localidades del teatro, el beneficiado, representando su papel de tal suerte, que cada frase que decía causaba una carcajada en la concurrencia, seguida de una salva de aplausos.

Terminó la función con el chistoso juguete cómico, Palomo, donde el Sr. Rossell consi-

guó tanto éxito como alcanza en cuantas obras ha representado.
El público le hizo una entusiasta ovación, y sus amigos le obsequiaron con muchos y valiosos regalos.

La empresa del teatro Esclava ha dispuesto, en vista del extraordinario éxito alcanzado anoche con la zarzuela Iva somos tres representada de un modo inimitable por la Sra. Montes y el Sr. Vega, seguir poniéndola en escena, toda vez que dicho aplaudido temor cómico se ha prestado a desempeñar cuantas noches disponga la dirección.

La Fd. que ahora es, según ya hemos dicho, el órgano autorizado del partido carlista, dirige anoche una enérgica réplica al Siglo Nuevo por los actos de rebeldía llevados a cabo contra la autoridad del representante de D. Carlos en Madrid.

He aquí dos de los párrafos más sustanciosos.
«Hoy la persona elegida por D. Carlos para mandatarlo, es el mismo republicano, el integro y respetabilísimo D. Francisco Navarro Villoslada, y es claro que hoy, quien desobedece a D. Francisco Navarro Villoslada, quien insulta a D. Francisco Navarro Villoslada, quien condena a D. Francisco Navarro Villoslada, desobedece, insulta y condena a D. Carlos de Borbon.»

Contra lo que diga D. Francisco Navarro Villoslada, como mandatario de D. Carlos, lo mismo que contra una orden directa de éste, se puede representar privadamente ante el, sin ofensa ni daño del principio de autoridad; pero hacerlo públicamente y hacerlo hollando todas las consideraciones, es acabar con el principio de autoridad.

Conferencias.
La conferencia dada el sábado en el Centro Militar por el alférez de infantería D. Francisco Javier Cabezas, sobre «Organización Militar», fué brillante, demostrando este oficial sus profundos conocimientos en asunto tan importante por lo que fué repetidas veces aplaudido por la numerosa concurrencia, entre la que abundaba la clase de oficiales generales.

Anoche continuó en el Ateneo la discusión del tema «Política de Felipe II». Las tres horas de sesión las ocupó casi exclusivamente el elocuente orador Sr. Soldevilla, que estudió las relaciones de España en tiempos de Felipe II con Francia, Inglaterra, Portugal y los Estados de Flandes. La colonización de América fué también objeto de la atención del señor Soldevilla, quien dedujo del examen de la política de Felipe II, que ésta estuvo siempre informada por un exagerado espíritu de intolerancia religiosa.

El Sr. Soldevilla fué muy aplaudido por el Ateneo.

Para rectificar, hizo después brevemente uso de la palabra el señor Andrado.

En el palacio Altamira se celebrará el día 27 el casamiento de Mlle. Charlotte Montier, la bella é inteligente protegida de la señora de Rute, con un distinguido caballero francés.

Refiriéndose El Correo a lo que en su concepto debe ser la futura comisión de actos del Congreso, escribe lo siguiente:
«Nosotros, en primer lugar, daríamos participación a las oposiciones en esta comisión; pero sobre todo tendríamos un escrutio cuidadoso en las condiciones personales de los candidatos al hacer la lista; de tal modo, que no nombráramos a ninguno que lo pretendiera por sí o por padrino.»

Buscáramos, en suma, en la Cámara, 15 personas enteras de carácter, probadas por su espíritu recto é independiente; y a estas personas daríamos la preferencia, con el encargo de que fueran implacables en su comen-

tido, y que anulasen en justicia lo, 20, 30; todos las actas que fuesen precisas.
Pero haríamos más; é semejanza de lo que se practica en otros pueblos de Europa, en todo acto en que resultasen indicios de falsedad, por más que no vengan demostrados, delegáramos una subcomisión para que, presentándose personalmente en el distrito, formase juicio pleno de lo que allí hubiera pasado; y luego, así ilustrada y fortalecida la comisión, proponer lo conveniente a la Cámara.»

El ministro de Estado recibió ayer al cuerpo diplomático, asistiendo los representantes de Alemania, república Argentina, Estados Unidos, Bélgica, Inglaterra, Suecia, Rusia, Austria y Méjico y el Nuncio de Su Santidad.

Ha sido nombrado por el arzobispo, canónigo de la metropolitana de Burgoa, el doctor D. Emilio Loredo y Trelles.

Ayer fueron detenidas 31 personas de uno y otro sexo por diferentes faltas y delitos leves.

Ayer tarde, en la calle de Carretas, fué atropellada una niña de cuatro años por un coche particular, causándole una contusión en la pierna derecha.
El conductor del vehículo fué detenido.

Ayer zarpó del puerto de Cádiz para el de Canarias el vapor-correo América, conduciendo la correspondencia oficial y pública, 31 tripulantes y 15 pasajeros.

Bolsin.
Cuatro perpetuos:
Contado, 88'33.
Fin de mes, 88'33.
Poco negocio.
Barcelona:
Interior, 88'40.
Exterior, 88'45.
París, particular, 88'43.

DIARIO DE MADRID DEL DOMINGO 18

ALMANAQUE.
SANTOS DEL DIA.—San Eusebio y Santa Antia, su madre, mártires.
Sol: sale a las 5'16 y se pone a las 6'45.

AVISOS UTILES

UN ENGAÑO DESCUBIERTO

Llevadas por una idea de lucro, algunas casas expenden al público un Jarabe de quina ferruginoso, que dan como de Grimault y C., y para facilitar el engaño cubren sus frascos con una etiqueta parecida a primera vista a la que protege el Jarabe de quina ferruginoso de Grimault y C. La diferencia estriba en que nuestra marca de fábrica está imitada como disposición, no como figura, en que no lleva la firma Grimault y C., que tampoco va grabada en el vidrio, y en que el sello azul de nuestra casa está reemplazado con medallas de capricho. Además, todo el mundo puede reconocer el Jarabe de quina ferruginoso de Grimault y C. el tónico más admirable y el reconstituyente

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 17 de abril de 1886.

Table with columns: PESETAS, NÚMS., POBLACIONES. Lists winning numbers and their corresponding population categories.

Sorteo del 27 de abril de 1886.

Constará de dos series de 20000 billetes, al precio de 30 pts. el billete, divididos en décimos, y por consiguiente a razón de 3 pesetas la fracción ó décimo.

Los premios de cada serie serán 1233 importantes 569.400 pts.
Los premios mayores serán:
Uno de 80000 pesetas, otro de 40000 pesetas, uno de 20000 pesetas, dos de 5000, 18 de 2500 y 1028 de 300.

También habrá 99 aproximaciones de 300 pts. para los 99 números de la centena del primer premio, y otras 99 de 800 para los restantes del segundo; dos id. de 2000 id. para los números anterior y posterior al del premio mayor, y dos id. de 1800 id. para los números anterior y posterior al del premio segundo.

PREMIADOS CON 300 PESETAS. Large table listing winning numbers and their corresponding population categories.

Obituary notice for D. Concepción Martínez y Marín, mentioning her death on April 15, 1886, and her family details.

Real estate and business advertisements including 'PIANO', 'DROGUERIA', 'SE ALQUILA', and 'GRATIFICACION'.

Advertisements for 'CONTRA POTAJES', 'GRAN FABRICA DE SOMBREROS', 'SILLAS A REAL', and 'HOTEL'.

Advertisement for 'JARABE DE QUINA Y HIERRO' by Grimault y Cia, highlighting its medicinal benefits.

Advertisement for 'JARABE DE QUINA Y HIERRO' by Grimault y Cia, detailing its history and effectiveness.

